

# mucosamin® SPRAY

Helps the process of regeneration of the oral mucosa

**DO NOT USE FOR INDICATIONS OR APPLICATIONS THAT ARE NOT SPECIFICALLY NOTED IN THE INSTRUCTIONS FOR USE**

**INTENDED USE**  
Mucosamin® Spray is a medical device which conforms to EU Directive 93/42/EEC and has a predominantly protective action on the oral mucosa. The product contains hyaluronic acid, a key component of connective tissue, and amino acids aimed to promote the formation of collagen. The protective action of the ingredients is intended to help the process of regeneration of the oral mucosa in order to promote the rapid healing of areas of ulceration resulting in a corresponding reduction in pain.

**CONTRAINDICATIONS**  
Contraindicated in the event of known hypersensitivity to the ingredients.

**DESCRIPTION**  
Mucosamin® Spray is a fluid gel used to hydrate the oral mucosa, on which it exerts a protective effect. It helps to alleviate the irritation of the oral cavity that has been caused by mucositis.

Mucosamin® Spray also aids the process of repair of damaged mucosal tissues of the oral cavity, helping to reduce local sensitivity within the mouth while at the same time promoting maintenance and restoration of normal physiological conditions.

**COMPOSITION**  
Purified Water, Sodium Hyaluronate, Glycine, L-Proline, L-Leucine, L-Lysine HCl, Sodium Methyl Parahydroxybenzoate, Sodium Propyl Parahydroxybenzoate, Propylene Glycol, Tetrasodium EDTA.

**PACKAGING**  
30 ml glass bottle with spray nozzle.

**MODE OF ACTION**  
Apply a uniform layer by repeatedly spraying until the entire affected area is covered, three or four times a day according to the severity of the symptoms.

**DISPOSAL**  
Please dispose of carefully.

**STORAGE**  
Mucosamin® Spray should be stored between 8 °C and 30 °C.  
Do not keep in the refrigerator.  
Store in a cool dry place, away from damp and sources of heat.

**MANUFACTURER**  
Professional Dietetics S.p.A.  
Via Ciro Menotti, 1/A - 20129 Milan - Italy

**INSTRUCTIONS FOR USE**  
After cleaning the oral cavity as described in the section on 'precautions' below, apply a uniform layer of the product to the whole oral cavity, concentrating on the damaged area. Direct the tip of the device onto the damaged areas and spray repeatedly until the entire area is covered. It is advisable to combine the use of Mucosamin® Spray with a diet free from acidic or spicy foods.

**PRECAUTIONS FOR USE**  
Before treatment, remove any foreign matter from the ulcerated area by rinsing or gently cleaning with gauze. After cleaning of the area, spray the product on the area to be treated. Do not stop using any antifungal therapies that have been prescribed. It is advisable to eliminate the remainder of the product from the spray nozzle by cleaning with a wet gauze after each application.

**CONTRAINDICATIONS**  
Contraindicated in the event of known hypersensitivity to the ingredients.

**DESCRIPTION**  
Mucosamin® Spray is a fluid gel used to hydrate the oral mucosa, on which it exerts a protective effect. It helps to alleviate the irritation of the oral cavity that has been caused by mucositis.

Mucosamin® Spray also aids the process of repair of damaged mucosal tissues of the oral cavity, helping to reduce local sensitivity within the mouth while at the same time promoting maintenance and restoration of normal physiological conditions.

**COMPOSITION**  
Géneriques Wasser, Natriumhyaluronat, Glycin, L-Prolin, L-Leucin, L-Lysin HCl, Metil 4 - hidroxibenzoato de sódio, Propil 4-hidroxibenzoato de sódio, Propilenoglicol, EDTA Tetrasódico.

**ZUSAMMENSETZUNG**  
Aqua depurata, hialuronato de sodio, Glicina, L-prolina, L-leucina, clorhidrato de L-Lisina, Sal sódico de metil 4-hidroxibenzoato, Sal sódico de propil 4-hidroxibenzoato, Propilenoglicol, EDTA Tetrasódico.

**AVERTISSEMENTS**  
• La date de péremption se réfère au produit fermé et correctement conservé.

• Ne pas utiliser après la date de péremption.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

**USAGE PRÉVU**  
Le spray Mucosamin® est un dispositif médical ayant une action principalement de protection des muqueuses buccales réalisée conformément à la Directive 93/42/CEE MDD. Le produit contient de l'acide hyaluronique, composant principal du tissu conjonctif et des acides aminés destinés à favoriser la formation du collagène.

**PRÉCAUTIONS D'UTILISATION**  
Avant le traitement, éloigner de la zone ulcérée l'éventuel matériel étranger en faisant des bains de bouche ou en la lavant délicatement avec une gaze. Après avoir nettoyé la zone à traiter, pulvériser le produit. Ne pas suspendre les éventuelles thérapies antifongiques prescrites. Le produit n'a pas tendance à obstruer la canule, mais il convient néanmoins d'éloigner les résidus de produit de l'applicateur en le nettoyant avec une gaze humide après chaque utilisation.

**VORSICHTSMASSNAHMEN**  
Vor der Behandlung eventuelle Fremdkörper durch Mundspülungen oder vorsichtiges Reinigen mit Gaze aus dem ulzerierten Bereich entfernen. Nach der Reinigung der Behandlungsfläche das Produkt aufsprühen. Eventuell verschriebene Therapien zur Behandlung von Pilzkrankheiten nicht unterbrechen. Das Produkt verstopft den Sprühkopf in der Regel nicht. Dennoch empfiehlt es sich, eventuelle Produktrückstände nach jedem Gebrauch mit feuchter Gaze vom Applikator zu entfernen.

**CONTRE-INDICATIONS**  
Contre-indiqué en cas d'hypersensibilité certifiée à un des composants.

**DESCRIPTION**  
Il s'agit d'un gel pouvant être utilisé pour hydrater les muqueuses buccales sur lesquelles il a une action protectrice.

**COMPOSITION**  
Aucun phénomène de surdosage n'est reconnu.

**ZUSAMMENSETZUNG**  
Es sind keine Überdosierungserscheinungen bekannt.

**ADVERTÉNCIAS**  
• A data de validade refere-se ao produto fechado e conservado corretamente.

• Não utilizar após a data de validade.

• Não utilizar se o embalamento estiver aberto ou danificado.

• Manter fora do alcance das crianças.

• Em caso de reações adversas interromper o tratamento e consultar a um médico.

• Mantener fuera del alcance de los niños.

• En caso de reacciones adversas, interrumpir el tratamiento y consultar con el médico.

• Manteñere la boca lejos de los niños.

• En caso de reacciones adversas interrumpir el tratamiento y consultar con el médico.

• Mantener fuera del alcance de los niños.

• En caso de reacciones adversas interrumpir el tratamiento y consultar con el médico.

• Mantener fuera del alcance de los niños.

• En caso de reacciones adversas interrumpir el tratamiento y consultar con el médico.

• Mantener fuera del alcance de los niños.

• En caso de reacciones adversas interrumpir el tratamiento y consultar con el médico.

• Mantener fuera del alcance de los niños.

**PRECAUTIONS FOR USE**  
Diriger l'extrémité de la canule sur les zones d'ulcération ou quoi qu'il en soit douloureuses et pulvériser à plusieurs reprises le produit jusqu'à ce que toute la zone concernée soit recouverte. Il convient toujours d'y associer un régime alimentaire sans aliments acides ni piquants.

**ADJUVANT DANS LE PROCESSUS DE RÉGÉNÉRATION DE LA MUQUEUSE BUCCALE**  
NE PAS UTILISER POUR DES APPLICATIONS AUTRES QUE CELLES INDICQUÉES DANS LA NOTICE D'ILLUSTRACTION

**DESCRIPTION**  
Mucosamin® spray est un dispositif médical de protection des muqueuses buccales pour favoriser la régénération de la muqueuse bucale.

**COMPOSITION**  
Le spray Mucosamin® est destiné à favoriser la formation du collagène.

**POSOLOGIE ET ADMINISTRATION**  
Appliquer une couche uniforme en pulvérisant le produit à plusieurs reprises jusqu'à ce que toute la zone concernée soit recouverte.

**INDICATIONS**  
Indication de l'application : la muqueuse buccale induite par la radiothérapie ou la chimiothérapie.

**EFFETS SECONDAIRES**  
• Expiration fait référence à un produit scellé et correctement conservé.

• Ne pas utiliser après l'expiration.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

**PRECAUTIONS FOR USE**  
Dirigir l'extrémité de la canule sur les zones d'ulcération ou quoi qu'il en soit douloureuses et pulvériser à plusieurs reprises le produit jusqu'à ce que toute la zone concernée soit recouverte. Il convient toujours d'y associer un régime alimentaire sans aliments acides ni piquants.

**ADJUVANT DANS LE PROCESSUS DE RÉGÉNÉRATION DE LA MUQUEUSE BUCCALE**  
NE PAS UTILISER POUR DES APPLICATIONS AUTRES QUE CELLES INDICQUÉES DANS LA NOTICE D'ILLUSTRACTION

**DESCRIPTION**  
Mucosamin® spray est un dispositif médical de protection des muqueuses buccales pour favoriser la régénération de la muqueuse bucale.

**COMPOSITION**  
Le spray Mucosamin® est destiné à favoriser la formation du collagène.

**POSOLOGIE ET ADMINISTRATION**  
Appliquer une couche uniforme en pulvérisant le produit à plusieurs reprises jusqu'à ce que toute la zone concernée soit recouverte.

**INDICATIONS**  
Indication de l'application : la muqueuse buccale induite par la radiothérapie ou la chimiothérapie.

**EFFETS SECONDAIRES**  
• Expiration fait référence à un produit scellé et correctement conservé.

• Ne pas utiliser après l'expiration.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

**PRECAUTIONS FOR USE**  
Dirigir l'extrémité de la canule sur les zones d'ulcération ou quoi qu'il en soit douloureuses et pulvériser à plusieurs reprises le produit jusqu'à ce que toute la zone concernée soit recouverte. Il convient toujours d'y associer un régime alimentaire sans aliments acides ni piquants.

**ADJUVANT DANS LE PROCESSUS DE RÉGÉNÉRATION DE LA MUQUEUSE BUCCALE**  
NE PAS UTILISER POUR DES APPLICATIONS AUTRES QUE CELLES INDICQUÉES DANS LA NOTICE D'ILLUSTRACTION

**DESCRIPTION**  
Mucosamin® spray est un dispositif médical de protection des muqueuses buccales pour favoriser la régénération de la muqueuse bucale.

**COMPOSITION**  
Le spray Mucosamin® est destiné à favoriser la formation du collagène.

**POSOLOGIE ET ADMINISTRATION**  
Appliquer une couche uniforme en pulvérisant le produit à plusieurs reprises jusqu'à ce que toute la zone concernée soit recouverte.

**INDICATIONS**  
Indication de l'application : la muqueuse buccale induite par la radiothérapie ou la chimiothérapie.

**EFFETS SECONDAIRES**  
• Expiration fait référence à un produit scellé et correctement conservé.

• Ne pas utiliser après l'expiration.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

• Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou abîmé.

**PRECAUTIONS FOR USE**  
Dirigir l'extrémité de la canule sur les zones d'ulcération ou quoi qu'il en soit douloureuses et pulvériser à plusieurs reprises le produit jusqu'à ce que toute la zone concernée soit recouverte. Il convient toujours d'y associer un régime alimentaire sans aliments acides ni piquants.

**ADJUVANT DANS LE PROCESSUS DE RÉGÉNÉRATION DE LA MUQUEUSE BUCCALE**  
NE PAS UTILISER POUR DES APPLICATIONS AUTRES QUE CELLES INDICQUÉES DANS LA NOTICE D'ILLUSTRACTION

